

La gazette de la Mosaïque n° 61 - 19 mai 2017

Les visiteurs

Aujourd'hui, je visite l'école de la Mosaïque. J'aime cette école. Les enfants sont gentils. La maîtresse est gentille. Les tableaux sont jolis ici dans cette école. Les dessins sont rigolos. (Soumeya, avec Ayah)



Thomas Courjault a partagé avec nous sa passion pour les cailloux.



Avec Nadège Rase, nous avons lancé 100 fois une bille dans le circuit d'Oliver, pour comprendre le mot statistique.

Résultat : 98 tirs réussis, 2 non. (Cécile)



Mercredi dernier, nous avons eu la visite de Doggy, le chien de Cécile. Il nous renifle et il tourne autour de la classe. En récré, il se repose. Tous les enfants veulent caresser et balader Doggy. (Ethan et Jibrail)



Marion et Rudi sont venus nous parler de leur voyage des Alpes au Groenland sans véhicule à moteur. (Michèle)



Noha a trouvé la mue qu'un drôle de visiteur a laissé dans notre jardin : c'est un orvet !



Enfin, on a eu la visite d'un illustrateur de talent...

C'est notre Ariel, qui a dessiné dans son cahier d'écrivain le petit chalet de sa maman. « Wahou, c'est tout à fait ça ! Magnifique ! » a dit Carole.